

## **BAB V KESIMPULAN DAN SARAN**

### **V. 1. Kesimpulan**

Setelah melewati berbagai tahapan perancangan identitas visual diatas, penulis menemukan beberapa temuan dari hasil analisis yang telah dilakukan sebelumnya, diantaranya sebagai berikut:

1. Pentingnya peran identitas visual dalam sebuah lembaga pendidikan menjadi salah satu faktor yang dapat memajukan lembaga pendidikan tersebut, meskipun hal tersebut belum dapat dikatakan mutlak. Namun, Dengan identitas visual yang lebih relevan terhadap perkembangan zaman, citra yang diangkat dalam sebuah lembaga pendidikan akan lebih mudah dipercaya oleh masyarakat luas, sehingga dapat mendorong perkembangan lembaga pendidikan tersebut untuk terus tumbuh dan berkembang. Identitas visual yang konsisten tidak hanya sebatas keindahan visual semata di dalamnya. Namun, bagaimana identitas tersebut dapat relevan dengan apa yang akan dituju juga sesuai dengan visi dan misi yang ada dalamnya.
2. Perancangan identitas yayasan pondok pesantren modern Nurussalam ini semoga dapat menjadi contoh, bagaimana peran sebuah identitas visual dapat mengangkat citra yang positif di hadapan masyarakat, melalui media yang diproduksi, terselip sebuah citra dan harapan yang positif, selain itu, semoga peran identitas visual yang ada khususnya dalam sektor pendidikan agama Islam yang ada di Indonesia dapat lebih berkembang sejalan dengan perkembangan teknologi yang ada, tidak lupa juga sesuai dengan faktor sosiologi yang ada pada tempatnya. Media pendukung yang dibuat berfungsi sebagai penerapan terhadap identitas yang dibuat, karena karya merupakan bagian dari doa yang disematkan di dalamnya. Semoga perancangan identitas visual ini dapat menjadi sebuah contoh yang mampu diterapkan pada lembaga pendidikan di Indonesia, juga untuk memajukan bangsa Indonesia.

## **V. 2. Saran**

Berdasarkan poin-poin berupa kesimpulan yang telah diuraikan sebelumnya, terdapat beberapa saran yang telah penulis uraikan, beberapa saran sebagai berikut;

1. Teruntuk penulis sekaligus perancang, semoga kedepannya mampu untuk terus belajar, mengeksplorasi potensi diri dan tidak lupa bermain untuk dapat lebih mengembangkan diri menjadi lebih baik lagi. Karena masih banyak pekerjaan rumah yang harus diselesaikan.
2. Kepada penelitian berikutnya yang akan meneliti topik yang berkaitan dengan pendidikan Islam di Indonesia, khususnya dalam lingkup ilmu desain, semoga dapat lebih melihat objek dari topik yang dikaji dengan perspektif yang lebih luas lagi, lalu dapat mengerucutkan hasilnya dengan lebih sederhana dan dapat dimengerti dengan mudah.